



El dólar sigue su avance tras nuevo desplome internacional del cobre

Por Luis Mendoza V.

Un nuevo desplome anotó esta jornada el precio internacional del cobre, eyectando en el mercado local al dólar que durante la mañana rozó la barrera psicológica de los \$890.

En la Bolsa de Metales de Londres el cobre cerró con una baja del -2,66%, llegando a los US\$4,0846 la libra al contado. Los futuros a tres meses del metal, en tanto, se cotizaban al mediodía de Chile en la bolsa Comex en US\$4,1625 la libra, una caída del -1,56%. Todo en medio de los temores a una guerra de aranceles entre EE.UU. y China luego del triunfo de Donald Trump.

Al cierre de esta edición el dólar interbancario se transaba a nivel doméstico en \$985,73, equivalentes a un incremento de \$5,33 respecto de ayer o un 0,54%, alcanzando durante las primeras horas de operaciones un máximo de \$989,45.

Así, el peso chileno seguía la senda deva-

luatoria de su par en México, que caía un 0,24% frente al dólar, mientras que el Real de Brasil bajaba -0,01% y el Sol de Perú un -0,29%. Ayer, la moneda mexicana llegó a perder *1,5% y la brasileña casi un -1%, mientras el euro perdía un -0,6% frente a la moneda estadounidense.

Según el jefe de estudios XTB Latam, Ignacio Mieres, "el reciente acercamiento del dólar a los \$1.000 responde a factores externos e internos que han debilitado al peso chileno". Agregó que "la desaceleración de China, especialmente en su sector inmobiliario, ha reducido la demanda de cobre, afectando negativamente la cotización del peso local chileno. Un panorama que se intensificará con la nueva presidencia de Donald Trump".

El banco suizo Julius Bar, señaló que "Trump y el Partido Republicano están a un paso de completar la barrida (Demócrata) y esto debería conducir a un mayor crecimiento, mayor inflación y tasas más altas, respaldando al dólar en el corto plazo" a nivel internacional.